
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
PRESENTS: Mme DELBOS MJ, Messieurs ANDRIEUX P, BALDAUF A, BLONDY J, BOCQUIER D, BRIEU D, 
BUFFIERE P, CHAUMET JP, CHAUMONT M, CLOFF JR, DA SILVA D, DELANNES Q, DUMAS J, FLORES 
A, LACOUR E(invité), MOUSNIER C, MUNOZ L, PINTO A, REYDY B, VERNET T et VEYSSIERE L. 
 
EXCUSES: Messieurs MATTENET P, MONSALLUT R(invité), PASCAUD A, 
 
Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24, ouvre 
la séance à 19h30 en souhaitant la bienvenue à 
Éric LACOUR représentant du District remplaçant 
Patrick MATTENET. 

 Agression : Le président s’insurge une fois de plus 
contre cette violence qui n’a lieu d’être sur nos 
stades et que cet arbitre agressé dernièrement ne 
fut pas adhérent UNAF afin que notre association 
puisse l’aider dans ses démarches à l’encontre de 
son agresseur. Il regrette aussi que ces faits ne 
soient pas signalés immédiatement aux personnes 
compétentes afin que les actions et réactions des 
autorités inscrites dans la charte signée par 
l’UNAF24 avec les procureurs de Bergerac et 
Périgueux ne puisse pas être mises en place. 

 National : Élection de Bernard SAULE qui succède 
à lui-même. 

 Section Régionale : Pas de réunion 
 Remerciement à Raphaël MAFIOLETTI pour nous 

avoir obtenu un minibus pour le déplacement de 
notre équipe futsal lors du tournoi de Tartas. 

 Tous nos vœux de rétablissement à : ZEHREN T, 
VERGNAUD L, SAVESTRE D, ROCHE B, 
BRUGEAUD T,  DELMOND P, BERGOUGNOUX 
D, MOUSNIER C et CHALVIDAN C. 

 L’UNAF24 présente toutes ses condoléances à 
BESSON C, KHIAL L, CHARTRAIN T et DE 
MATOS M. 

 Félicitations pour l’heureux évènement à KHIAL L 
et DELAFORGE C. 
 
Secrétariat : 

 Le PV du 7 septembre est adopté à l’unanimité. 
 Courrier de CHARTRAIN T et ETOURNEAUD J : 

vu et pris note. 
 Envoi prochainement d’une lettre de relance pour 

adhésion. 
 
 
 
 

 158 adhésions : 
AA :   113 
JA :       9 
Anciens :    30 
Divers :       6 

 
CDA : 

 André BALDAUF  se félicite de la réussite du 2ème 
stage en internat de formation des nouveaux 
arbitres : 16 reçus sur 16 ; 3ème stage du 21 au 23 
décembre. 

 Il appuie les propos du président concernant 
l’agression de notre collègue. 
 
Juridique : 

 Affaire Desport : aucun versement effectué à ce 
jour à la section régionale.  

 José Da Silva : Relance, l’affaire suit son cours. 
 Cyril Labattut : Dossier au point mort. 
 Pascal Grand : idem 

 
Rappel : Tout dossier sera abandonné si le 

requérant n’est pas à jour de sa cotisation au 31 
décembre. 
 
Trésorerie :  

 Jacques DUMAS nous fait un point détaillé de notre 
situation financière. 
 

Festivités : 

 D BRIEU nous fait un compte rendu détaillé de nos 
manifestations et prévisions à  venir: 
 Loto Thiviers : N’a pas été une très bonne 
opération due à une concurrence de voisinage. 
 26 janvier 2013 : Magret frites à Périgueux 
 26 février 2013 : loto à Trélissac 
 juin : Banquet de fin de saison à Chancelade ou 
Château l’Évêque, la décision sera prise lors de la 
prochaine réunion de cette commission. 
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Représentants des jeunes arbitres : 
 Q DELANNES, A FLORES et J BLONDY nous font 
un compte rendu du tournoi futsal de Tartas où ils ont 
fini 5ème. 
 Le tournoi national futsal aura lieu les 27, 28 et 29 
décembre à Paris où notre section sera représentée 
en participant à l’équipe aquitaine. 
 Facebook : Un point est fait 
 Projet d’aller voir un match pro à Bordeaux. 

 
Représentante des arbitres auprès du comité 
directeur du District : 

 Marie José DELBOS : 
 Statut de l’arbitrage : les 27 candidats arbitres 
permettront de couvrir 10 clubs qui sont en infraction 
sur les 47 qui y était en septembre. 

 
Président du District : 

 Eric LACOUR représentant Patrick MATTENET se 
dit heureux de participer à cette réunion. 

 Il regrette d’apprendre que des arbitres agressés, 
défendus par l’UNAF et même indemnisés ne 
soient toujours pas à jour de leur cotisation. 
 
Divers : 

 Prochaine réunion : le vendredi 15 février 2013. 
 
Après 3 heures de travaux fructueux, la séance est 
levée. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


